



**Secretaría Personal de la Presidencia**  
Ayuda Memoria

**REUNIÓN CON EL REVERENDO OSORNO**

Fecha: 5 de enero de 2005.

Hora: 15:00-16:30

Lugar: El Raizón.

**Participan:** Presidente Bolaños, Guillermo Osorno y Lincoln Escobar.

El Reverendo Osorno informa que ha escuchado comentarios de sandinistas de que la economía se ha levantado a pesar de los problemas políticos. Asegura que hay soberbia en el sandinismo, similar a los del PLC. Cree que la intención del pacto es para afectar a Enrique Bolaños. Comenta que el 8, 9 ó 10 de diciembre lo llamó Arnoldo Alemán a platicar a El Chile, él fué, y lo notó soberbio. En esa ocasión Alemán le informó que había enviado mensaje a través del Cardenal Obando de que quería Reconciliación Nacional con una amnistía. Que él (Osorno) le planteó a Alemán la posibilidad de otorgar la amnistía a cambio de la aprobación del Presupuesto General de la República del 2005, otras Leyes y la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. Alemán le respondió que no habría problema para volver a sus 52 Diputados como al inicio del gobierno pero que la amnistía debía ser antes del 31 de Diciembre. Dice que Alemán le aseguró a Osorno que Ortega ya le había dicho que lo visitaría a él antes de que Daniel Ortega visitara al Presidente Bolaños. Afirma que Alemán llamó ayer a Ortega para recomendarle que exija al FSLN su libertad antes de entregarle el país. Que Arnoldo también le comentó que el Presidente Bolaños había mandado enviados (Virgilio Gurdián y Carlos Sevilla) que habían llegado a insultarlo. El Reverendo Osorno recomienda romper el Pacto ya sea aliándose con Daniel Ortega (pues asegura que hay presiones sandinistas en contra del pacto con Alemán), ó con Arnoldo Alemán (una posibilidad sería trabajar en la coalición de partidos políticos, incluido al PLC, para obligar a Arnoldo Alemán a aceptarlo).

El Presidente Bolaños comenta que sugirió al FSLN conversar sobre aprobación del PGR-2005. Sobre la exigencia de amnistía por parte de Alemán comenta que es una actitud egoísta, pues Alemán lo hace por su beneficio personal sin importarle lo que le suceda al país. Además, considera que si Arnoldo sale de la cárcel “le va a pegar fuego al país”, por lo que estaría dispuesto a considerar la amnistía únicamente si Alemán se va del país para regresar hasta el 2007. De inmediato reflexiona, y manifiesta que no lo necesitan a él (al Presidente Bolaños) para aprobar la amnistía, y se pregunta: “¿qué puedo dar yo?”.

Después de todas estas reflexiones del Mandatario, el Reverendo Osorno sugiere designar un garante (al Cardenal, Embusa, etc.), que el Presidente de la República mantenga su misma posición en contra de la amnistía, pero a la vez, que garantice los votos con la Bancada Azul y Blanco para aprobarla, eso a cambio de: Junta Directiva de la Asamblea Nacional, elección de Magistrados, PGR-2005 y otras Leyes de interés del Ejecutivo.

El Presidente Bolaños no descarta nada de lo que el reverendo le propone, pero se asegura en dejarle claro que no es una iniciativa de él (del Presidente) sino del propio Osorno, aunque está dispuesto a escuchar y a analizar las respuesta que le de Alemán.

**Lincoln Escobar Reyes**  
**Secretario Personal del Presidente**